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VERBALE DEL 4 LUGLIO 2024 

 

 

Il giorno 04 luglio 2024 con inizio alle ore 9.45, presso la Sala Riunioni del Dipartimento di 

Medicina di Precisione - Complesso S. Andrea delle Dame - Via L. de Crecchio, 7 - 80136 

Napoli, si è tenuta la riunione del Comitato di indirizzo in intestazione, per discutere in merito al 

seguente OdG: 

 

1. Schede di Monitoraggio (SdM) 

2. Verbalizzazione online 

3. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti: 

la dott.ssa Nappa in qualità di Presidente, il prof. Nardone, il dott. Silva, il sig. Arrichiello; 

è collegato in via telematica il dott. Da Dalt,; assenti la dott.ssa Paccone e la stud.ssa Medugno. 

 

 

1° punto: 

 Il prof. Nardone relaziona sulla verifica, da lui effettuata insieme al Presidente del CdS 

prof. Cuccurullo, sulle SdM. Il comitato prende felicemente atto che i dati mostrano come il 

Corso di Laurea appaia in continua progressione, sia per il numero di immatricolati che per 

qualità e efficacia della didattica erogata. Gli indicatori sono quasi tutti soddisfacenti, in linea 

con gli altri Atenei e tendenzialmente in miglioramento. In particolare, per quanto riguarda gli 

indicatori relativi alla percentuale di occupati ad un anno dalla laurea e all'efficacia della laurea 

nella professione, i valori risultano molto positivi e nettamente superiori rispetto alla media di 

Ateneo. Gli indicatori parzialmente insoddisfacenti negli anni scorsi, specie relativi alla 

progressione degli studenti agli anni successivi, sono stati corretti mediante efficaci interventi di 

tutoraggio. Le criticità relative al rapporto docenti studenti, in lieve flessione a causa 

dell'aumento degli immatricolati verranno strettamente monitorati. 

 Il comitato concorda nel rendere periodico, con cadenza almeno semestrale, il 

monitoraggio da effettuare sugli indicatori descritti, da parte di tutti gli organismi e gli attori 

istituzionalmente coinvolti nei processi di assicurazione della qualità. 

 

 

 



2° punto: 

 Il dott. Silva prende la parola e rappresenta il disagio delle sedi periferiche che lamentano 

l’impossibilità di adottare il sistema di verbalizzazione online degli esami di profitto, così come è 

previsto per la sede centrale dell’Ateneo.  

 Questo comporta il dover ricorrere ancora al sistema cartaceo con conseguenti problemi 

legati alla trasmissione a mano dei verbali e conseguenziale dispendio di risorse, umane ed 

economiche, allungamento dei tempi di consegna e rischio di errori e/o smarrimenti. 

 Si conviene pertanto di inoltrare specifica richiesta agli organismi di segreteria 

dell’Ateneo per risolvere quanto prima la problematica. 

  

  

 Al termine della riunione, il Presidente ringrazia i componenti per il lavoro svolto e, non 

essendoci altri punti da discutere, dichiara concluso l’incontro alle ore 11.50. 

 

Il verbale odierno verrà sottoposto ai componenti in via telematica per l’approvazione. 

 

 

Il Presidente del Comitato  

f.to dott.ssa Elena Nappa 

 

 

 

 

 

 

 

 


